



Ministerio Desarrollo Social: robo de computadores, comienzan a ser detenidos los delincuentes

Description

El caso del robo de computadores ocurrido en el Ministerio de Desarrollo Social que dirige el Ministro Jackson, que un inicio se convirtió en un verdadero enigma para las policías, ya comenzó a ser resuelto y con ello a despejar el manto de dudas que enlodaba al actual Ministro.

Desde un inicio, sectores de la derecha y algunos senadores oficialistas relacionaron el caso con el ocultamiento de información para la investigación del caso de los Convenios, entre ellos, el senador Fidel Espinoza del Partido Socialista quien señaló al medio CNN que *“la sustracción de los equipos computacionales y la caja fuerte era una burda estrategia para ocultar lo del caso convenios”* agregando en su red del pajarito que: *“Lo dijimos. Si no se apuran en incautar desde Fiscalía ocurrirá esto. Son una red de Sinvergüenzas, q ya perdieron el pudor. Renuncia @jackson . Eres el líder de la banda y te lo digo sin tapujos y sin miedos a tus amenazas a q me calle q me has hecho llegar”*

Al pasar las horas, el misterio del robo, ha comenzado a ser clarificado con la detención en la comuna de Renca de la chilena Elena Rojas Crespo, mujer de 60 años con antecedentes por infracción a la Ley de Drogas y robo, quién junto a su nieto Miguel Ángel Apablaza Suárez alias “El Miguelito” de 24 años, que se encuentra recluido en la cárcel de Puente Alto, sindicado como el autor intelectual de la sustracción de las especies del Ministerio de Desarrollo Social.

Noticia en desarrollo

El Maipo

Date Created

Julio 2023